

VOS COMMUNES

PORTES-LES-VALENCE

Plus de 200 podiums pour les JCPiens

L'assemblée générale du jogging club portois s'est tenue à l'espace Jurietti, en présence de l'adjoint Antonin Koszulinski.

Après le mot de bienvenue du président du jogging club portois, Pierre-Jean Pomarel, et les remerciements aux membres du bureau qui se sont investis tout au long de l'année, étaient présentés le bilan moral et le bilan financier du club.

Quant au bilan sportif, la course à pied étant la raison d'être du JCP, le président a salué tous les adhérents qui ont participé aux entraînements au fil de l'année, juillet et août compris, puis que l'activité du club ne s'est pas arrêtée durant l'été.



Durant la saison 2021-2022, les membres du club ont participé à 450 courses officielles.

Puis, le président a annoncé des résultats très satisfaisants. En effet, durant la saison 2021-2022, les membres du club ont participé à 450

courses officielles, tant régionales que nationales, parcourant en tout 8100 km durant les compétitions.

Parmi toutes ces courses,

les JCPiens ont remporté 79 victoires et sont montés 201 fois sur le podium. L'objectif fixé est de parcourir 10000 km durant la saison

2022-2023. Objectif qui devrait être pleinement rempli puisque, d'ores et déjà, des adhérents sont inscrits pour la course Saintélyon au mois de décembre et au marathon de Paris en avril 2023.

L'adjoint Antonin Koszulinski a annoncé le renouvellement du soutien de la municipalité au JCP et la mise à disposition du club d'un local dans le futur gymnase des Auréats qui devrait être achevé en fin d'année 2023.

Pour rappel, les entraînements du JCP ont lieu tous les mardis et jeudis à 19h15. Pour tout renseignement complémentaire, consulter le site Internet du club <http://jcporto.blogspot.com/> ainsi que la page Facebook JCPorto.

ÉTOILE-SUR-RHÔNE | BEAUVALLON | MONTISON

De bons résultats pour l'AS Véore Montois ce week-end



Les U18 en entente avec l'ES Beaumontéger se sont imposés face à Meysse.

Samedi 8 octobre, les seniors de D1 de l'AS Véore-Montois signaient une belle victoire à Chomérac sur le score de 3 buts à 2. Les Vert et Jaune consolident leur place dans le haut du tableau. Dimanche 9 octobre, les seniors de D3 ont fait match nul (2-2) à Saint-Gervais-sur-Roubion. Samedi 15 octobre, les seniors D1 recevront l'Olympique roumois, tandis que les seniors D3 recevront l'Olympique Centre Ardèche.

Par ailleurs, les U15A ont gagné 16-0 contre une valeureuse équipe de l'USVJ-Vallée du Jabron. Les U18 en entente avec ESB (Entente Sportive Beaumontéger) se sont imposés à Montéger sur le score de 3 à 1 face au FC Meysse. Les U15B ont perdu 4 à 2 au Foot Avenir Le Teil Melas.

ÉTOILE-SUR-RHÔNE

Les trois jeunes maires du CME sont...



Les trois nouveaux maires du conseil municipal des enfants : Rose Bouvier, Jules Puaux et Léo Serre en compagnie de Françoise Chazal, maire d'Étoile.

La salle du conseil à la mairie a accueilli le premier conseil municipal des enfants de l'année 2022-2023, en présence des parents et des 25 jeunes élus.

Ils ont été accueillis par Françoise Chazal, maire, entourée d'adjoints et d'un représentant de la MJC. Les jeunes conseillers ont eu droit à une présentation du fonctionnement d'une mairie et du travail des

élus.

Au programme de ce premier conseil des enfants : présentation des jeunes élus et de leurs projets pour le village, visite de la mairie et de ses différents services, avec pour guide la maire, et ensuite résultats de l'élection des trois nouveaux jeunes maires de la commune qui sont : Jules Puaux (école de La Gare), Rose Bouvier (école (Sainte-Marthe) et

Léo Serre école du Village.

Il leur a été également remis à chacun l'invitation à la commémoration de l'armistice de la Première Guerre mondiale, le 11 novembre à 11 h 30, au monument du cimetière. Ils devront se proposer pour lire le texte officiel.

Tous ont eu droit à des petits cadeaux et à la cocarde tricolore à mettre sur la veste.

MONTÉGER | BEAUMONT-LES-VALENCE | BEAUVALLON

Les subventions du conseil départemental

Geneviève Girard et Franck Soullignac, conseillers départementaux du canton de Valence 3, viennent de faire part des subventions attribuées par le conseil départemental de la Drôme au profit des communes suivantes.

► **Montéger** : 52 458,77 euros pour l'aménagement de traverse sur la RD211, au titre des amendes de police - enveloppe départementale 2021. Et 1075 euros pour la

signalisation routière.

► **Beaumont-lès-Valence** : 1075 euros pour l'acquisition d'un radar pédagogique et 750 euros en faveur de particuliers dans le cadre de l'action départementale en faveur du logement.

► **Beauvallon** : 1075 euros concernant la sécurisation de la rue des Écoles et 500 euros en faveur de particuliers dans le cadre de l'action départementale en faveur du logement.

MIRMANDE

Quoi de neuf à La Broc'antierie ?



Bureau réuni à l'unanimité : trésorier Eric Devaux, président Philippe Liözon, secrétaire Marinette Spérandini, communication Laetitia Spérandini.

Lors de son assemblée générale, le 7 octobre, l'association La Broc'antierie de Mirmande, qui comprend 15 bénévoles, est revenue sur les points forts de l'année écoulée. Organisation d'une journée Grand Déballage en juillet, signature d'un partenariat avec l'association des Ailes de mon cœur de Pierrelatte, adhésion et membre de la Cress AuRA (Chambre régionale de l'économie sociale et solidaire Région Auvergne Rhône-Alpes).

Pour 2023, la Broc'antierie met en place un local de stockage et

achète un véhicule électrique.

Précisons que La Broc'antierie est aussi un point de collecte de bouchons plastique et liège. Elle collecte également les cartouches d'encre HP et Canon, les dosettes Expresso, les couvercles fer ou alu, les crayons Stabilo, les tubes de colle, les canettes alu, piles...

Renseignements au 180 route de Marsanne, les mardi, mercredi et jeudi de 14 à 18h, et samedi de 10 à 12h et de 14 à 18h 30. Tél. 06.62.76.24.59.

CLIOUSCLAT

Le Petit Musée fait peau neuve et met en place quatre ateliers



Odile Cazanave-Pin, Guilhem Bastier, Jeanne Morin, Marie Delafosse et Cathy Georg exposent dans le Petit Musée.

Odile Cazanave-Pin, Guilhem Bastier, Jeanne Morin, Marie Delafosse et Cathy Georg ont pris possession du Petit Musée. Ils ont aménagé cet espace pour exposer et vendre leurs œuvres depuis le 8 octobre.

C'est un élan nouveau qui emporte l'enceinte de la Fabrique avec l'arrivée d'Odile Cazanave-Pin, du Calicot, et de sa production. Le Calicot passe de Mirmande à Cliousclat et la nouvelle boutique se remplit du travail

des quatre ateliers partenaires et amis de la Fabrique.

Dès samedi 8 octobre, deux boutiques, sur un seul point de vente avec l'enclos entre les deux espaces.

Toutes les poteries du Petit Musée se sont déplacées dans la salle des expositions (La Scie de la Fabrique de poteries lue le Petit Musée et la salle d'exposition à la mairie).

La Fabrique : Tél. 04.75.43.60.39. ou par mail : fabrique-cliou@orange.fr; <https://www.lafabrique-de-cliou.com/Horaires> d'automne : chaque jour de 10 à 12 h 30 et de 14 à 18 h.

Odile Cazanave-Pin potière et céramiste à La Fabrique

Odile Cazanave-Pin a commencé des études d'architecture et d'histoire mais « j'ai vite compris que je devais travailler dans l'art » dans son nouvel atelier de poterie accolé à celui de Marie Delafosse, dans la cour de la Fabrique.

Là, Odile crée des objets d'usage avec sa délicatesse toute féminine, leur donnant douceur et raffinement. Native de Pau, Odile a suivi une formation de tourneur au Centre international de formation aux métiers de céramique de Saint-Armand-en-Puyssaye, avant de venir se perfectionner à la Maison de terre à Dieulefit. Elle a ensuite travaillé auprès de plusieurs potiers en France avant de s'instal-



Odile dans son nouvel atelier.

ler dans la Drôme, « une région attractive qui m'a bien reçue », dit-elle.

À 25 ans, elle installe sa poterie Calicot en 1998 à Mirmande. Mais elle voulait toujours travailler à Cliousclat et son rêve se réalise en ce mois d'octobre. En effet, Odile a définitivement son atelier dans la cour

de la Fabrique. Elle réalise « des objets qui rendent beau l'usage » écrit-il, si justement, son ami Florian Serron.

Contact : Odile Cazanave-Pin au 06.25.86.40.61. <http://poteriecalicot.blogspot.com>

BEAUVALLON

Succès mitigé pour le 1^{er} vide-dressing



Les bénévoles de l'association Stop affaires beauvallonaises se sont réunis pour faire le bilan du 1^{er} vide-dressing.

L'association Stop affaires beauvallonaises s'est réunie, le 6 octobre, pour dresser un bilan du vide-dressing organisé les 1^{er} et 2 octobre. L'association, par faute de bénévoles, avait transformé sa traditionnelle bourse aux vêtements enfants par un vide-dressing plus facile à mettre en place et sera reconduite comme tel les 8 et 9 avril 2023.

Ce 1^{er} vide-dressing a réuni 80 exposants mais les organisateurs étaient un peu déçus par la faible fréquentation des acheteurs et ils comptent améliorer l'organisation et la publicité afin que les visiteurs soient plus nombreux. Rappelons que les bénéficiaires de l'association permettent une aide aux enfants et familles en difficulté (matériel pour handicap, soins coûteux...).

MONTÉGER

400 visiteurs au Chemin des artistes



La P'tite Compagnie de Montéger a joué plusieurs saynètes pour le vernissage du Chemin des artistes.

Les 8 et 9 octobre, pour la première fois, la commune de Montéger a participé au Chemin des artistes. Le vernissage de cette manifestation a été animé par des saynètes jouées par la P'tite Cie de Montéger et une démonstration de danse sportive. Marylène Peyraud, maire, entourée de Gilbert Bouchet, sénateur de la Drôme, de Jacques Ladegaillerie vice-président du Département, et Franck Soullignac vice-président de Valence Romans Agglo a ouvert ce vernissage.

Durant le week-end, près de 400 visiteurs ont déambulé de la mairie à la salle Poligny où sept artistes exposaient : Sylvie Laboux (sculptures), Corinne Maggiore et Marie Martine (peintures), Mireille Fontaine (peintre montégeoise), Anne-Marie Dufour et Michèle Boulaygue (peintures) et Patrick Taillandier (sculptures).

MONTÉGER

Assemblée générale de la pétanque du Pétochin, le 14 octobre

L'assemblée générale de la pétanque du Pétochin, présidée par Jean Faletto, se tiendra le vendredi 14 octobre à 10 h 30 à la salle Poligny de Montéger. Le bureau présentera aux adhérents les rapports moral et financier et les manifestations envisagées pour l'année à venir. Il sera procédé aussi à l'élection du bureau. Cette réunion est importante pour la prise de décisions et le bureau compte sur la présence de tous. À cette occasion, il faudra régler sa cotisation annuelle inchangée de 15 euros. L'assemblée générale sera suivie à midi d'un repas à La truite du père Eugène à Beaumont-lès-Valence.